

# みち



潟上市立天王南中学校  
3年部学年通信  
H22.11.5 No.34  
文責 長崎 涼子

## 寒さ対策を…

最近登下校の時間に雨が降ったり、冷え込むことが多くなってきました。山からは雪の便りも聞かれています。朝玄関で生徒を迎えています。防寒のためのマフラーや手袋を着用している姿の生徒が増えてきました。また、女子生徒はほとんどの生徒が黒タイツを着用し、寒さに備えています。

けれども次のような姿もまだ見られます。お子さんの寒さ対策は万全ですか？

### ▼「水もしたたるいい男」？

男女関係なく、雨に濡れたまま登校する人がいます。

学生服やセーラー服のまま雨の中自転車で登校したり、雨が降っている中、手に傘を持ちながらもささずに歩いていたりする人がいます。送ってもらった車から玄関までの短い距離ですが、結構濡れてしまっている場合もあります。この時期の雨は、大変冷たく、体調を崩し風邪を引く原因ともなります。濡れないような工夫をすることが必要です。

### ▼中着は半袖？

教室内はだいぶ暖かいとはいえ、廊下に出るとやはり寒い！でも、「寒い！」と訴える人に限って中着が半袖だったり、薄手のTシャツだったりします。学校内では防寒着を着ているわけにはいきませんから調節は中着でするしかありません。寒くないような工夫が求められます。

### ▼学生服やセーラー服は防寒着？

昨年度、寒くなくても学生服やセーラー服にマフラーを巻いただけで登校する姿が見られました。今年もそのような姿で登校するのではないかと懸念されます。それでいて登校してから「寒い寒い」と訴えたり、マスクを手放せなかったり、挙げ句の果てには風邪を引いて熱を上げたり…。受験を控える立場としては、十分すぎるだけの寒さ対策が求められます。

11月26日(金)に、入学願書用の個人写真を撮影します。高等学校の先生方が最初に見る皆さんの姿ということになります。髪型や制服をきちんと整えてほしいものです。当日男女とも眉毛が出ている状態での写真撮影となります。確認のためにも12日からの三者面談までに、長い人は美容院・理容室等について整えてほしいと思います。その際は、くれぐれも眉を細く整えることがないようにお願いします。(黙っていたら床屋の人が…という話をする生徒もいます。黙っていないで、眉には手を加えないように話してください。)

### 卒業アルバムについてのご意見をお願いします

今年度の卒業アルバムについて、学年部では是非卒業式の写真を入れたいと考え検討中です。卒業式の写真を入れる場合、卒業後ですが4月末か5月に中学校に受け取りに来ていただくこととなります。ご意見がありましたら三者面談の際にでもお知らせください。

日	曜	時 間 割						日 課	行 事 予 定 等
		1	2	3	4	5	6		
8	月	月1	月2	月3	月4	月5	水5	普	6校時議案書読み合わせ
9	火	火1	火2	火3	火4	生徒総会		普	生徒総会 みんなの登校日(～12日)
10	水	木3	木4	木5	木6	火5	火6	普	
11	木	合唱練習		木2				特	午前S 潟上南秋教育研究会
12	金	金1	金2	金3	金4	GP(わらひ座)		普	
13	土	土 曜 塾						わか杉思考コンテスト	
14	日							英語検定2次試験	

15日(月)～3年三者面談、1・2年ふれあい週間

17日(水)全校合唱練習

19日(金)発表会リハーサル (天王総合体育館)バスで学校に戻るのは17:00頃になる予定です。

20日(土)発表会リハーサル (学校体育館) 給食有り

21日(日)天南GP発表会 (天王総合体育館) 昼食持参

# PTAビーチバレーボール大会お疲れ様でした

最初は参加者が少なく大変心配されましたが、当日は体育館いっぱいには歓声が響くほどの盛況でした。3年生チームも大活躍し、1組+助っ人チームが見事第3位という成績を収めました。落ちそうなボールをスライディングして拾う熱気あるプレー、相手のコートにあいているところを狙った頭脳プレーなど、名プレーや珍プレーが随所に見られ、体育館内は明るい笑い声やかけ声が響いていました。

## 3年部の精鋭！



3位入賞3-1+助っ人チーム



よし決まった！



アタッカー賞  
3-1 齊藤美智穂さん